



## **Connect4Video wird Service-Partner von Blue Jeans Network**

*C4V für plattformübergreifende Videokonferenzen zwischen Konferenzräumen, PCs und Mobilgeräten*

Durch die Partnerschaft mit Blue Jeans erweitert C4V sein bislang konkurrenzloses Portfolio an einfach zu bedienender Videokommunikation jetzt um zusätzliche, plattformübergreifende Interoperabilität zwischen professionellen Videosystemen und externen Einzelgeräten - zum Beispiel Verbindungen von High-End Telepresence Systemen oder traditionellen Raumsystemen zu PCs und Mobilgeräten.

Blue Jeans ist zurzeit der einzig verfügbare Service, der Firmensysteme von Cisco/Tandberg, Polycom, Lifesize, Microsoft Lync und anderen mit Privatlösungen wie etwa Skype, Google und sogar Browser-Clients in einer einzigen Konferenz verbinden kann. Dies ermöglicht C4V-Kunden die nahtlose Videokommunikation unabhängig vom Endgerät - jeder mit jedem. Zusätzlich unterstützt Blue Jeans HD-Bildschirmpräsentationen für etliche Endgeräte und bietet somit produktive, hochqualitative Video-Meetings zu einem Bruchteil der Kosten alternativer Lösungen.

Der Videokonferenz-Kunde will es einfach und systemübergreifend

"Blue Jeans bietet uns eine einzigartige Lösung, mit der unsere Firmenkunden einfach und eigenständig Videoverbindungen von ihrem Konferenzraum zu externen Mitarbeitern und Mobilgeräten herstellen können", sagt Michael Retagne, Geschäftsführer von Connect4Video. "Das ist genau die Lösung, auf die viele Kunden schon lange gewartet haben. Wir freuen uns sehr über diese direkte Partnerschaft mit Blue Jeans, da sie unser Portfolio komplettiert. Der Bedarf für einfache Videoverbindungen zwischen allen möglichen Plattformen und Endgeräten ist groß. Wir können nun diesen Bedarf erfüllen."

Spezifisch angepasste Lösungen ebenfalls möglich

C4V wird mit dem europäischen Blue Jeans Sales-Team zusammenarbeiten und gemeinsam den Blue Jeans Service vermarkten. Im Gegenzug werden durch die ISDN-Fähigkeiten des C4V-Gateways nun auch europäischen Blue Jeans Kunden, die nicht per IP auf den Service zugreifen können, einfache Videokonferenzen ermöglicht.

"Wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit mit C4V." sagt Krish Ramikrishnan, CEO von Blue Jeans Network. "Das stetige Bestreben von C4V, sein Video-Angebot mit innovativen Lösungen wie Blue Jeans zu vervollständigen, zeigt die Hingabe, mit der C4V seinen Kunden die bestmögliche Flexibilität und Auswahl für Videokonferenzen bieten will. Dies ist eine große Gelegenheit, den europäischen Markt weiterzuentwickeln, und wir freuen uns auf den Erfolg, den wir zusammen haben werden."

Der Blue Jeans Service kann ab sofort über C4V.eu gebucht werden.

## **Pressekontakt**

Prolog Communications GmbH

Herr Achim Heinze  
Sendlinger Straße 24  
80331 München

prolog-pr.com  
connect4video@prolog-pr.com

## **Firmenkontakt**

Connect4Video

Herr M. Retagne  
Wilhelm-Schrohe-Straße 46  
55128 Mainz

connect4video.com  
support@connect4video.com

Unternehmens-Kurzporträt Blue Jeans Network

Die Mission von Blue Jeans Network ist es, Videokommunikation so einfach und plattformübergreifend wie Audiokommunikation zu machen und so effektiveres Zusammenarbeiten im Büro, zu Hause und unterwegs zu ermöglichen. Der cloudbasierte Konferenz-Service bietet seinen Nutzern nahtlose Verbindungen zwischen allen gängigen Endgeräten, zu jeder Zeit und an jedem Ort. Blue Jeans Network ermöglicht damit hochqualitative Videokommunikation über die Grenzen traditioneller Konferenzräume hinaus bis in den Bereich der Privatanwender: Kollegen können effektiver zusammenarbeiten, der Kontakt zu Kunden und Zulieferern wird erleichtert, und auch Videoanrufe zu Hause oder bei Freunden sind jederzeit möglich. Blue Jeans Network ist ein privates Unternehmen mit Sitz in Mountain View, Kalifornien.

Unternehmens-Kurzporträt Connect4Video

Connect4Video bietet seit 2008 Videokonferenzprodukte und entsprechenden technischen Service an. Als Vermittlungsstelle für Video-Telefonie, so wie die Anbieter für das Fest- und Mobil-Netz, macht C4V Videokommunikation so einfach wie Telefonieren. Mit der Anbindung einer Videokonferenzanlage oder eines Videotelefons an das C4V-Vermittlungssystem ist der Nutzer weltweit von allen anderen C4V-Teilnehmern unter einer Rufnummer per Video erreichbar, auf Wunsch auch unter der eigenen Festnetznummer. Durch das integrierte Firewall-Traversal können die Videogeräte sogar sicher durch eine Firewall kommunizieren. Somit können z. B. Unternehmen oder Behörden ihre Videosysteme und Bildtelefone im LAN sicher mit der Außenwelt verbinden, wie mit einem normalen Telefon. Zusatzdienste ermöglichen zudem Mehrpunktkonferenzen, unter anderem mit ISDN-Konferenzanlagen,

UMTS Videohandys und normalen Telefonen.

Anlage: Bild

